

Joven termina con convulsiones tras pelea en colegio de Coronel

La riña fue con otro estudiante de enseñanza media en el Colegio Domingo Parra.

Redacción

Un estudiante de enseñanza media del Colegio Domingo Parra de Coronel terminó con convulsiones tras una pelea con otro alumno al interior del establecimiento.

El hecho quedó registrado en un video que se difundió por redes sociales, donde se aprecia que el joven recibe golpes de puños y pies mientras está en el suelo en la cancha del colegio.

Producto de la golpiza, el estudiante comenzó a con-



El agresor fue suspendido en el marco de la Ley Aula Segura.

vulsionar, situación que fue alertada por otros alumnos que se acercaron para auxiliarlo, mientras que el agresor huyó del lugar.

El director del establecimiento, Claudio Alvear, dijo a radio Bío-Bío que el estudiante agresor fue suspendido de clases luego de que ac-

tivaran los protocolos asociados a la Ley Aula Segura.

El funcionario agregó que el estudiante agredido se encuentra estable y fuera de riesgo vital.

Los antecedentes del caso fueron puestos a disposición de la Superintendencia de Educación, que iniciará una investigación de oficio para esclarecer los hechos.

El seremi de Educación, Carlos Benedetti, informó que al colegio concurrió personal del Departamento Provincial de Educación y que la indagatoria quedó a cargo de Carabineros.